



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 095-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno regional ejecutará proyecto de Reposición, operación y mantenimiento de sistemas de agua potable

El objetivo del proyecto es implementar equipos de cloración por goteo a todos los sistemas de agua potable en 34 distritos de la región para mejorar la potabilización del agua.

Consientes que la cloración es un proceso de higienización en el agua y que se convierte en una alternativa eficiente para eliminar las enfermedades infecciosas transmitidas por este líquido, el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Vivienda, Construcción y Saneamiento, ejecutará el proyecto **“Reposición, operación y mantenimiento de sistemas de agua potable en la zona rural”** en el ámbito regional.

Para la realización de este importante proyecto en bien de la salud de la población, el Gobierno Regional Cajamarca suscribió convenio con el Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social (MIDIS) por un monto de 29 millones 329 mil nuevos soles, dinero que será invertido en la reposición, operación y mantenimiento de sistemas de agua potable en 34 distritos de la región.

El objetivo principal, es implementar equipos de cloración por goteo a todos los sistemas de agua potable en 34 distritos de las trece provincias para mejorar la potabilización del agua, teniendo en cuenta que actualmente gran cantidad de la población consume agua entubada. La selección de sistemas para el mantenimiento, han sido evaluados y priorizados por el Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social, teniendo en cuenta los quintiles de pobreza I y II.

“El proyecto consiste en levantar un diagnóstico directo en los sistemas de agua potable que ya están focalizados, evaluar el presupuesto de acuerdo a las necesidades prioritarias de cada sistema y poner en operatividad; esto se realiza debido a que la cloración no es efectiva si el sistema funciona de manera deficiente”, indicó el Director Regional de Vivienda Construcción y Saneamiento, Jorge León Rojas.

Agregó que actualmente los equipos técnicos visitan las provincias para realizar las coordinaciones con los alcaldes y equipos de saneamiento a fin de facilitar la ejecución de las diferentes etapas del proyecto.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 13 de mayo de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA